



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD, CELEBRADA EL DÍA 26 DE MAYO DE 2023 A LAS 12:30 HORAS CON LA ASISTENCIA PRESENCIAL EN EL AULA 3 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD DE LOS REPRESENTANTES EXPRESADOS AL MARGEN Y EL ORDEN DEL DÍA SIGUIENTE:

EQUIPO DE DIRECCIÓN:

Franco Sierra, M^a Ángeles
Belloso Alcay, Ana V.
Lekuona Amiano, Alberto
Estébanez De Miguel, Elena
Laborda Soriano, Ana Alejandra

REPRESENTANTES DE PROFESORES:

Cambra Aliaga, Alba
Caudevilla Polo, Santos
Fernández Rodrigo, M^a Teresa
Gascón Catalán, Ana María
Gil Lacruz, Marta
Lucha López, Orosia
Marín Berges, Marta
Tricas Moreno, José Miguel
Urcola Pardo, Fernando

REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES:

Arnedo Cardona, María Milena
Gascón Muñoz, Elisa
Hoffmann, Victoria Anne
Laguarta Nadal, Damian
Monterde Planella, Pilar,
Morutan, Cristina
Rodríguez Pérez, Izarbe
Sánchez Sánchez, Antonio
Sánchez Sánchez, Cristina

REPRESENTANTES DE PAS:

INVITADOS ASISTENTES:

Bueno Gracia, Elena
Clavo Carrión, Sandra
Fanlo Mazas, Pablo
Herrero Gallego, Pablo
Gomez Soria, Isabel
Calatayud Sanz, Estela
Montaner Cuello, Alberto
Pardos Aguilera, Pilar
Perez Palomares, Sara

ORDEN DEL DÍA:

- 1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.**
- 2. Incorporación de los nuevos miembros elegidos en el sector de estudiantes y ASCS a la Junta de Facultad.**
- 3. Ratificación de los acuerdos de la Comisión Permanente de la Facultad.**
- 4. Incorporación de 2 representantes de PDI a la Comisión de Garantía de Calidad del Grado en Terapia Ocupacional.**
- 5. Propuesta de Premio de la Academia General Militar.**
- 6. Propuesta de aprobación del calendario académico de la Facultad de Ciencias de la Salud.**
- 7. Propuesta de aprobación de la ordenación académica de los grados y master de la Facultad de Ciencias de la Salud.**
- 8. Informe sobre la utilización de espacios para la docencia de las titulaciones de la Facultad.**
- 9. Propuesta de aprobación de las Comisiones para la elaboración de la propuesta de las Memorias adaptadas al R. D. 8/2022, de los grados y másteres de la Facultad.**
- 10. Informe de Decana.**
- 11. Ruegos y preguntas.**

REPRESENTANTES NO ASISTENTES:

Gasch Gallén, Ángel (Disculpa); Alcalá Arellano, Ángela (Disculpa); Anguas Gracia, Ana (Disculpa); Cardoso Moreno, María Jesús; Ferrando Margelí, Mercedes; Garcia Martinez, Miguel Angel;; Jimenez Iglesias Gonzalo, M^a José; Bernado, Teresa; Lucha López, Ana Carmen (Disculpa); Martinez Santos Yolanda; Moreno Aznar, Luis Alberto; Roques Marta, Carmen (Disculpa); Tobajas Asensio, Jose Antonio; Martínez Paracuellos, Álvaro; Gutierrez Semanate, Staicey V.; Alonso Castañeda, Jaime; Galván Iserte, Ana Belén. Nieva López, Felipe (Disculpa) Alcalde Ezquerria, Beatriz (Admin.)

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se modifican errores ortográficos presentes en el acta.

Se pide la aprobación del acta de la sesión anterior. Se aprueba el acta anterior, con el voto en contra del profesor José Miguel Tricas.

2. Incorporación de los nuevos miembros elegidos en el sector de estudiantes y ASCS a la Junta de Facultad.

En el proceso electoral que tuvo lugar con fecha 23 de marzo de 2023 fueron elegidos los siguientes estudiantes en el sector de representación estudiantil:

- Jaime Alonso Castañeda (estudiante del Grado en Terapia Ocupacional)
- María Milena Arnedo Cardona (estudiante del Grado en Enfermería)
- Elisa Gascón Muñoz (estudiante del Grado en Enfermería)
- Staicey V. Gutierrez Semanate (estudiante del Grado en Terapia Ocupac)
- Victoria Anne Hofmann (estudiante del Grado en Terapia Ocupacional)
- Damian Laguarda Nadal (estudiante del Grado en Fisioterapia)
- Álvaro Martínez Paracuellos (estudiante del Grado en Fisioterapia)
- Pilar Monterde Planella (estudiante del Grado en Terapia Ocupacional)
- Cristina Morutan (estudiante del Grado en Terapia Ocupacional)
- Izarbe Rodriguez Pérez (estudiante del Grado en Terapia Ocupacional)
- Antonio Sánchez Sánchez (estudiante del Grado en Terapia Ocupacional)
- Cristina Sánchez Sánchez (estudiante del Grado en Terapia Ocupacional)

Los/as estudiantes, se incorporan en esta sesión como miembros de esta Junta. Se les da la bienvenida agradeciendo su interés y disponibilidad y se espera contar con su participación activa para lo que nos ponemos a su disposición.

Se agradece el trabajo de los anteriores representantes del sector estudiantes.

Asimismo, se incorpora la profesora Marta Marín Berges como miembro del sector de ASCS de Terapia Ocupacional tras el cese de Cristina Ruiz Garrós al perder la condición de Profesora Asociada.

Se incorpora el profesor Fernando Urcola, por una vacante de profesor permanente en la lista de Enfermería 21.

3. Ratificación de los acuerdos de la Comisión Permanente de la Facultad.

La profesora secretaria da lectura a los acuerdos de la última sesión de la comisión permanente de la Junta de Centro del 27 de marzo de 2023.

El único punto a tratar fue la solicitud de modificación de convocatoria oficial de exámenes. La profesora María José Iglesias Gozalo solicitó el intercambio de fechas del examen de Salud Pública por el de la asignatura de Actividades para la Independencia Funcional III, ambas de 3º curso de Terapia Ocupacional. Dicha propuesta contaba con el visto bueno de la profesora coordinadora del Grado y de estudiantes. Se aprobó la solicitud, quedando las fechas de la siguiente manera: Actividades para la Independencia Funcional III pasó al 18 de mayo de 2023 y Salud Pública pasa al 6 de junio de 2023.

4. Incorporación de 2 representantes de PDI a la Comisión de Garantía de Calidad del Grado en Terapia Ocupacional.

En la anterior sesión de Junta de Centro se aprobó la propuesta de aprobación del calendario para cubrir la vacante de una PDI de la Comisión de Garantía de Calidad del Grado en Terapia Ocupacional, para cubrir el puesto por la jubilación de M^a Jesús Calvo

Til. En el proceso de presentación de candidaturas hubo 2 profesoras que manifestaron su interés:

- Estela Solanas del área de anatomía y embriología
- Estela Calatayud del área de fisioterapia.

Durante este tiempo hasta su aprobación se ha producido la baja de otra de las profesoras integrantes de esta comisión. Por tanto, dado el trabajo que en este tiempo tienen las Comisiones de Garantía de Calidad, se propone que ambas profesoras se integren en la CGC del Grado de Terapia Ocupacional. Se aprueba por asentimiento.

Se agradece su disposición para participar en esta comisión, tan importante para el SIGC de las titulaciones.

5. Propuesta de Premio de la Academia General Militar.

Recibida solicitud para la propuesta de nombramiento de Premio de la Academia General Militar que se otorga a la estudiante Ana Valero Aladrén (Graduada en Enfermería) que finaliza sus estudios con mejor expediente académico.

Se aprueba por asentimiento.

6. Propuesta de aprobación del calendario académico de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Como cada año, una vez que el Consejo de Gobierno aprueba el calendario académico para el próximo curso, se planifica el calendario específico de la FCS, en el que es necesario, entre otras cuestiones, establecer las fechas de los 4 módulos, necesarios tanto para la organización de las prácticas clínicas como para las asignaturas modulares.

La profesora secretaria presenta la propuesta de calendario de la FCS (Acuerdo 5. Disponible en: <https://fcs.unizar.es/acuerdos-de-la-junta-de-facultad>).

Se propone la siguiente distribución semestral y modular, con los periodos de evaluación que corresponden a:

Primer semestre del 4 de septiembre al 18 de diciembre de 2023. Total 68 días

- Módulo 1. Del 4 de septiembre al 20 de octubre de 2023 (33 días)
- Módulo 2. Del 23 de octubre al 15 de diciembre de 2023 (35 días)

Periodo de evaluación primer semestre. Del 18 al 21 de diciembre de 2023 y del 8 al 20 de enero de 2024

Segundo semestre: del 22 de enero al 10 de mayo de 2024. Total 69 días

- Módulo 3. Del 22 de enero al 8 de marzo de 2024 (34 días)
- Módulo 4. Del 11 de marzo al 10 de mayo de 2024 (35 días)

Periodo de evaluación segundo semestre y anuales. Del 13 de mayo al 1 de junio de 2024

Periodo de evaluación extraordinario. Del 17 de junio al 3 de julio de 2024

Se acuerda proponer el día de la Festividad del Centro el viernes 17 de noviembre de 2023.

Se pide la aprobación de este punto. Se aprueba por asentimiento.

7. Propuesta de aprobación de la ordenación académica de los grados y master de la Facultad de Ciencias de la Salud.

La Vicedecana de Ordenación Académica, Calidad e Innovación, las coordinadoras de las titulaciones y la profesora secretaria han mantenido diversas reuniones con el profesorado de todas las titulaciones para planificar la ordenación académica del curso 2023-2024.

La Vicedecana de Ordenación Académica, Elena Estébanez, presenta los acuerdos a los que se han llegado tras estas reuniones.

Se pide la aprobación de la propuesta presentada de las Ordenaciones Académicas de los Grados en Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional y del Master Universitario de Gerontología Social. (Acuerdo 6, 7, 8 y 9. Disponible en: <https://fcs.unizar.es/acuerdos-de-la-junta-de-facultad>)

Se agradece el trabajo de gestión y planificación de la ordenación académica de las titulaciones que se ofertan en el centro.

Se recuerda que se lleven adecuadamente los grupos de prácticas según la planificación.

Se aprueban por asentimiento.

8. Informe sobre la utilización de espacios para la docencia de las titulaciones de la Facultad.

Una vez planificada toda la ordenación académica del curso 2023-2024 se detecta que, como en años anteriores, no es posible asignar espacios en el centro para el desarrollo de todas las actividades formativas presenciales previstas en las titulaciones (teóricas, prácticas y seminarios). Esta situación de carencia de espacios para la docencia se ha reflejado en los PAIM de las titulaciones en los últimos años.

Asimismo, ha quedado constancia de la necesidad de ampliar espacios del centro en la respuesta al *Cuestionario sobre las salas de prácticas* que se remitió al PDI por parte de la Jefa de Calidad.

Hasta la fecha todas las actividades previstas han podido impartirse, pero somos conscientes de que, en algunos casos, no ha sido en las condiciones más idóneas.

En cuanto a la docencia teórica: desde que se inauguró este edificio, la docencia de Enfermería se imparte en la Facultad de Medicina porque las aulas de la FCS no tienen el aforo suficiente para el número de estudiantes matriculados por grupo y por curso y no hay disponibilidad de más aulas.

En relación a las actividades prácticas, la situación se complica aún más: una asignatura ha tenido que impartir sus prácticas en instalaciones del SAD; dos asignaturas tuvieron que compartir espacios de prácticas de la sala 7 de manera simultánea; los seminarios de Psicología no han tenido un espacio único y se les ha ido asignando un espacio u otro en función de la disponibilidad; la asignatura de Fisiología de primero de Enfermería, también estuvo el curso pasado en diferentes salas, al igual que la asignatura de AIF V de Terapia Ocupacional, que también tenía salas diferentes según el día de la semana; y existieron coincidencias de la sala de informática en cuanto a media hora del horario asignado en las asignaturas de AMQ II y Estadística.

Queda reflejado en esta acta el agradecimiento del equipo de dirección a todo el profesorado del centro por su paciencia y su disposición para solventar todos los inconvenientes que esta situación les ha ocasionado.

Desde que el equipo decanal asumió la dirección del centro, ha sido uno de sus objetivos, y también uno de sus retos, el asegurar el máximo aprovechamiento posible y la adecuación de los espacios.

Así, varios de los proyectos propuestos y que fueron lanzados con el apoyo de esta Junta han sido ya ejecutados, como son la adecuación de **la biblioteca para el libre acceso** y la **Sala de Simulación** que ya está operativa y en la que ya se han programado actividades para el curso que viene. Ambos proyectos con un mínimo coste para el centro, ya que los gastos han sido asumidos por los Vicerrectorados correspondientes.

Además, existe otro proyecto en marcha que está autorizado y reflejado en el presupuesto de la UZ y redactado por la arquitecto técnico de la UTCE, que está pendiente de tramitación por parte del Ayuntamiento de Zaragoza, es la sala polivalente. Este proyecto, según la previsión inicial, debería haber estado ejecutado en febrero de este presente año, pero está sufriendo un importante retraso que afecta gravemente a la distribución de la docencia práctica de algunas asignaturas.

Después de realizar un exhaustivo análisis de todos los espacios, se han valorado dos de ellos que, o bien están infrautilizados o no tiene el uso que les corresponde.

Uno de estos espacios es la **sala de usuarios** donde hay ubicados 5 puestos de ordenador para consulta. En la reunión mantenida con la técnica de informática, nos informó de que no hay usuarios que soliciten esta sala. Si se une esa sala con el actual despacho de informática, se consigue una sala equipada con mobiliario conformable y aforo para unas 25-30 estudiantes, que podría utilizarse para actividades docentes. Tras consulta con el servicio de mantenimiento de la UZ nos aseguraron que la obra de adecuación del espacio es sencilla y factible.

Evidentemente, esto supone trasladar el despacho de informática, así como los equipos necesarios para desarrollar el trabajo de la técnico (4 ordenadores piloto, mas el suyo mas la lectora)

El otro espacio que no se utiliza para su uso original es el **Laboratorio de respiratorio**, ubicado en la planta baja. Se ha consultado a los profesores responsables de las asignaturas en las que se imparte esta docencia y ninguno utiliza ese espacio, ni se guarda allí material relacionado con la docencia de las asignaturas de las titulaciones del centro.

Por tanto, el despacho de informática se puede ubicar en esta sala. Se van a comenzar los trámites para adecuar los espacios que aquí se informan. Se abre un turno de debate.

El profesor José Miguel Tricas asegura que ese espacio se concedió cuando la Directora era Dña. Araceli Monzon. Comenta también que actualmente, se utiliza ese espacio en investigación y que existe material delicado. La Decana informa que le han llegado dos peticiones de dos grupos de investigación para espacios propios para los grupos de investigación de profesorado de la FCS, y dada la nula disponibilidad que esta Facultad tiene para conceder espacios de investigación informa que no existirán espacios para ningún grupo de investigación.

La profesora Orosia Lucha, se muestra en desacuerdo con las soluciones aportadas para solventar la carencia de espacios porque considera que implican el desmantelamiento de infraestructuras docentes y de investigación con un alto costo. Considera, además, que el denominado laboratorio de respiratorio no es un espacio apto para la instalación de un despacho.

Se recuerda que esta decisión aquí presentada tiene por objeto utilizar aquellos espacios que apenas se utilizan.

El profesor José Miguel Tricas dice que no se debería de quitar infraestructura conocida por Sala de Hidroterapia porque esta en memoria de verificación. La profesora Elena Estébanez le recuerda que la remodelación de esa sala ya se aprobó y que dicha modificación ya se incorporó en las memorias. Recuerda que en el informe de las reacreditaciones de las titulaciones de Grado de la Facultad se instaba a la modificación de espacios para su uso docente y que se añadió el informe realizado por el Vicerrectorado de Planificación, Sostenibilidad e Infraestructura en el que esa sala se convertía en sala polivalente

Se recuerda que la docencia es la prioridad de la FCS.

La profesora María Teresa Fernández pregunta por los futuros espacios en medicina. Se informa que en la reunión que se mantuvo con Vicerrectorado de Planificación, Sostenibilidad e Infraestructura y con Arquitectos de la UTCE se nos comunicó que cederían espacios para despachos, y desde la FCS se solicitaron, además, salas grandes de seminarios y el mantenimiento de las aulas de teoría de Enfermería.

El profesor Santos Caudevilla comenta que es importante que exista disponibilidad de acceso a todos los espacios. Y que no existan exclusividades a profesores o investigadores.

9. Propuesta de aprobación de las Comisiones para la elaboración de la propuesta de Memoria adaptadas al R. D. 8/2022, de los grados y másteres de la Facultad.

Se presenta solo la composición para la adaptación de la Memoria del MUIICE. Con la siguiente aprobación:

Profesorado:

Departamento Fisiatría y enfermería:

- Coordinadora: M^a Teresa Fernández Rodrigo
- Pedro Satústegui Dorda
- Ana Belén Subirón Valera
- Beatriz Rodríguez Roca
- Fernando Urcola Pardo
- Isabel Antón Solanas
- Emmanuel Echániz Serrano
- Ana Anguas Gracia
- David Navarrete Villanueva
- M^a Luisa de la Rica Escuín

Departamento Microbiología, Pediatría, Radiología y Salud Pública:

- M^a Pilar Goñi Cepero

Alumna egresada:

- M^a Isabel Serrano Vicente

Alumna curso 2022-23

- M^a Isabel Benedicto Toboso

Profesional externo (coordinadora de formación continuada Hospital Clínico Universitario)

- Marta Charlo Bernardos

Como el grupo ya ha comenzado, se pide la aprobación de la comisión. Se aprueba por asentimiento.

Para el resto ha existido un elevado número de solicitudes de PDI tanto para el grado en Enfermería como para el Grado en Fisioterapia y todavía se tiene pendiente la necesidad de cubrir alguno de los puestos de representación estudiantil, de los colegios profesionales y agentes externos. Para el MUGS se ha planteado la composición con las coordinadoras de las asignaturas obligatorias, pero todavía faltan otros miembros, como la representación del estudiantado y egresados/as.

10. Informe de Decana.

POLÍTICA Y OBJETIVOS DE CALIDAD

Con fecha 24 de abril de 2023 se ha recibido el INFORME DE AUDITORÍA INTERNA sobre la implantación del SIGC en nuestra Facultad. El Informe recoge los puntos fuertes y las recomendaciones y oportunidades de mejora. Además, aporta un análisis del cumplimiento de los criterios evaluados en el Programa PACE-ACPUA para la certificación del SIGC.

Actualmente, tomando esta auditoría como referencia y una vez finalizado un ciclo anual desde su puesta en marcha, se está trabajando en el INFORME DE REVISIÓN DEL SIGC y en la elaboración de alguno de los procedimientos recomendados para la mejora del sistema de calidad del centro.

Parte importante del desarrollo de este sistema, además de la información y difusión que se hace del mismo, es la participación de todos los colectivos. Para ello, se ha creado un BUZÓN DE SUGERENCIAS al que se accede a través del elemento de parrilla de quejas/sugerencias/reclamaciones/felicitaciones.

Se anima a los presentes a utilizar este buzón para hacernos llegar todas vuestras propuestas y sugerencias de mejora. También se ha creado la página referente a los ODS de la Facultad de Ciencias de la Salud: <https://fcs.unizar.es/noticias/ods-acciones>

A través del botón “salud y cooperación” de la web de centro, se puede acceder a vídeos relacionados con ambos temas que son de interés.

GESTIÓN DE LOS PROGRAMAS FORMATIVOS

Con fecha 12 de mayo finalizó el curso académico y todas las actividades formativas previstas se han realizado. También se ha dado difusión a la campaña de realización de las **Encuestas de valoración de la docencia**.

Actualmente estamos en periodo de evaluación y hasta la fecha no ha habido ninguna incidencia. La UZ ha realizado una campaña informativa sobre el nuevo Reglamento de **Normas de Convivencia** (aprobado en Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza de fecha 30 de marzo de 2023), lo que ha llevado a una modificación de las **Normas de Evaluación del Aprendizaje** de la Universidad de Zaragoza en su artículo

30, sobre las **Prácticas irregulares** en las pruebas de evaluación distintas de fraude académico. Se recomienda su revisión.

Las CGC se han reunido para resolver las solicitudes de cambio de estudios.

La Vicedecana de Ordenación Académica informa del desarrollo de los TFG en su formato de comunicación poster. Todas las personas implicadas refieren que ha sido un acierto de formato.

Con fecha 20 de abril de 2023 se aprobó en sesión extraordinaria de Consejo de Gobierno el **Título Propio de Máster de Formación Permanente en Fisioterapia Neuromuscular Clínica Avanzada**, que se impartirá en la Facultad de Ciencias de la Salud. Este título propio amplía la oferta de formación permanente de la Facultad y está dirigido por la profesora Elena Bueno Gracia, CDOC del Grado en Fisioterapia.

PERSONAL DOCENTE Y DE APOYO A LA DOCENCIA

Profesorado contratado: Se informa del profesorado contratado desde la última sesión de junta hasta la fecha:

Grado en Enfermería:

- Ayudante Doctor: (17/03/2023)
 - Clara Alcaine González
 - Miguel Máximo Seral Cortés
- Contratada Doctora: M^a. Isabel Iguacel Azorín – 11-05-2023
- ASP4: 1
- ASCS: 7

Grado en Fisioterapia:

- Profesor Contratado Doctor: Pablo Fanlo Mazas, 03-05-2023.
- Cambio de adscripción a la FCS: Marta Sofía Valero Gracia. (FIS y TO)
- ASCS: 2.
- Finalización contrato. 1 ASCS.

Grado en Terapia Ocupacional:

- Profesor Contratado Doctor: Estela María Solanas Villacampa, 21-04-2023

Se felicita al profesorado por la obtención de las plazas.

En el pasado Consejo de Gobierno de Unizar se informó del nombramiento de Pedro Satústegui como Director de los Estudios de Postgrado: "Experto Universitario en Cuidados de Anestesia" y "Experto Universitario en Asistencia Sanitaria a los Accidentados de Tráfico", en sustitución del actual Director José Antonio Tobajas por su próxima jubilación. Se felicita al profesor Tobajas por su excelente trabajo al frente de estos dos estudios propios, que han sido una referencia en la formación postgrado en Enfermería.

Ya ha entrado en vigor la **LOSU** (Ley Orgánica 2/2023, de 22 de marzo, del Sistema Universitario) que implica cambios en las figuras de profesorado:

- Desaparece el CDOC, se transforma en PPL. Todos los nuevos profesores que obtengan sus plazas tendrán esta nueva denominación.

- Los AYD tendrán una dedicación de 180 h
- Los asociados tendrán carácter indefinido
- Aparece la figura de profesor sustituto. En la última conversación mantenida con el Vicerrector de profesorado comentó que se está regulando esta figura y esperan tenerla preparada para septiembre.

Por este motivo, la UZ acordó adelantar la convocatoria de plazas antes de su publicación para mantener las figuras de la LOU, ya derogada, y ya están actuando las comisiones de selección del concurso ordinario de contratación para el curso 2023-2024. Los contratos de asociados tendrán vigor de 1 año.

Esta Ley también supone un cambio en la denominación del Personal de administración y servicios (PAS) que pasa a denominarse Personal técnico, de gestión y de administración y servicios (PTGAS).

ESTUDIANTES

Los estudiantes del Grado en Fisioterapia, David García, Laura Morenilla, Damián Laguarda y Daniel Román han obtenido un meritorio tercer puesto en la XIII Liga de Debate Universitario del grupo de Universidades G9, celebrada en Oviedo. Les transmitimos nuestra felicitación.

Se felicita a las y los estudiantes que han obtenido unos buenísimos resultados en diversas competiciones deportivas universitarias, como campeonatos nacionales universitarios. Se felicita al equipo de rugby femenino que han quedado campeonas del Trofeo Rector por segundo año consecutivo.

Se da la enhorabuena a Jorge Antón Calavia, egresado del grado en Terapia Ocupacional que ha ganado el Primer Premio Santander UZ Solidaria con su TFG titulado: “Perspectiva de género en sinhogarismo. Un proyecto de arte desde Terapia Ocupacional”.

Se dan las condolencias a Carmen Bueno, alumna de Fisioterapia, por el fallecimiento de su hijo.

Se informa del éxito de las **Jornadas de Orientación al Empleo de la FCS** que se han realizado los siguientes días:

- Enfermería: Martes, 9 de mayo, de 16 a 21 h
- Fisioterapia: Viernes, 12 de mayo, de 9 a 14 h
- Terapia Ocupacional: Viernes, 12 de mayo, de 9 a 14 h

Se ha realizado el **Acto de Graduación** de la promoción 2019-2023 de graduados en Enfermería y esta misma tarde tendrá lugar la de graduados en Fisioterapia. La de Terapia Ocupación tendrá lugar el 16 de junio.

INFRAESTRUCTURAS

Ya está ejecutada y operativa la sala de simulación y se ha realizado la sesión de formación para el PDI de la FCS sobre el uso del equipamiento de la simulación. Se pedirá la grabación de la sesión informativa.

Se ha instalado el arco de seguridad en la biblioteca. Se han eliminado las cristaleras de las estanterías permitiendo así el acceso a libros y revistas de un modo más rápido y eficaz

Se han realizado labores de acondicionamiento y mantenimiento del Jardín Sensorial y Espacio de Bienestar como preparación para las actividades formativas que se han llevado a cabo las primeras semanas del mes de mayo. Se informa que será un espacio docente.

ACTIVIDADES DE CENTRO

Se han realizado algunas actividades formativas en asignaturas del Grado en Terapia Ocupacional:

ACTIVIDADES PARA LA INDEPENDENCIA FUNCIONAL I: participado colaborando en algunas de las sesiones del programa de la actividad Parques con Corazón, que oferta el Ayuntamiento de Zaragoza

TERAPIA ASISTIDA CON ANIMALES: Luis Prades, guía canino de la asociación K9 Aragón y experto en terapia asistida con perros, y visitaron el 16 de marzo, el Pony Club-Aragón, en Utebo, para recibir una clase práctica de Hipoterapia a cargo de Víctor Matute, fisioterapeuta de la Asociación Atención Temprana de Aragón y experto en este tipo de terapia asistida con caballos

La semana del 17 al 21 de abril hemos disfrutado en el hall de la facultad de la exposición “Mi lucha, nuestra lucha”, como parte de la campaña de sensibilización organizada por el colectivo Médicos del Mundo Aragón en contra de la Mutilación Genital Femenina, a través de una serie de fotografías de Camila Espinel

El día 26 de abril se mantuvo una reunión sobre los Proyectos de Cooperación con el Sahara en la que participaron:

- Marian Franco, Decana de la FCS
- Alberto Lekuona, Vicedecano de Internacionalización, Movilidad y Cooperación
- Pablo Fanlo, Profesor de Fisioterapia y Coordinador de proyectos de cooperación
- Yahia Edjil, Delegado saharauí en Aragón
- Ahmed Barca, Presidente de la Asociación Juvenil Colectivo Saharauí LEFRIG

ACTIVIDADES DEL EQUIPO DECANAL

Reuniones con Rector y Consejo de Dirección: 7 marzo (plan sostenibilidad), 21 abril (nuevo reglamento EEPP), 10 mayo (ponderaciones próxima EvAU)

Asistencia a Consejo de Gobierno: 13 marzo, 23 marzo, 30 marzo, 20 abril, 3 mayo, 24 mayo

Actividades Cátedra Sanidad Militar: 16 marzo,

Reuniones C. Mixta HGDZ-UZ: 22 marzo

Reuniones C. Delegada DGA (SALUD)-UZ: 22 marzo,

Reuniones Dirección Enfermería: 28 marzo,

Reuniones coordinación grado FTP: 28 abril,

Vicerrectorado de política académica en nuestro centro: 5 mayo (MUIICE)

Grupo de trabajo integración EUE de Huesca y Teruel: 8 mayo

VISITAS RECIBIDAS EN EL CENTRO:

- Promoción de fisioterapia de 1992-1995
- Alumnado de primaria del Colegio Ramiro Solans
- Residentes del Pabellón de Psicogeriatría del Psiquiátrico Ntra. Sra. Del Pilar.
- Alumnos y profesionales de la Escuela Municipal de Jardinería “El Pinar”.

Todas estas actividades tienen como objetivo abrir la universidad a otros colectivos. En todas las visitas la satisfacción de los participantes con la actividad fue muy alta.

11. Ruegos y preguntas.

El profesor Santos Caudevilla pregunta si se puede tener la grabación de la sesión informativa de simulación, ya que el día que se celebró el curso, surgieron dificultades con el acceso a la conexión online. Se pedirá la grabación de la sesión informativa.

El profesor José Miguel Tricas comenta que la visita de la promoción de fisioterapia entró en la antigua sala de hidroterapia. Se recuerda que esta cerrada para uso docente.

El profesor Fernando Urcola pregunta en relación a las recientes normas de evaluación del aprendizaje. Se genera debate sobre este texto.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:30 horas del día de la fecha.

D^a M^a ANGELES FRANCO SIERRA, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Zaragoza, doy fe de todo lo tratado en esta Junta por delegación de la potestad de certificación y fe pública por parte de la Secretaria de Ciencias de la Salud, publicada en el Boletín Oficial de Aragón, n^o 214, del día 18 de octubre de 2021.

La Decana

A rectangular area containing two blacked-out lines, representing a redacted signature.

Fdo.: M^a Ángeles Franco Sierra

